

Y Gabriela Mistral se subió al Metro...

UNA BUENA ACOCIDA
En su primer día el lunes 10 de noviembre, a la poeta Gabriela Mistral que consiste en la desazón, una pesadilla, fosver inigualable de su vida, de uno de los literatos más famosos.

La lírica actividad permanecerá un mes para que la mayor cantidad de gente pueda apreciar el legado de la Mistral, pues aunque ha pasado 50 años desde su obtención del Nobel de Literatura, ninguna otra mujer de lengua española ha ingresado a ese mundo de los elegidos.

Un mes
estará en un tren de la Línea 1 del Metro el homenaje a la poesía más importante de Chile.

La autora de *Sonetos de La Luna* recibió el premio Nobel el 12 de diciembre de 1945, pero el reconocimiento formal de su obra literaria no materializó en Chile sino hasta seis años después cuando fue galardonada con el Premio Nacional de Literatura. Una de las razones por las cuales su vida y obra son tan poco conocidas por los chilenos es que salió de Chile en 1923 y no regresaría sino en un par de ocasiones antes de fallecer en Nueva York.

CARACTERIZADA por sus ideas socialistas, Gabriela Mistral tuvo una importante presencia en la vida cultural y política del continente. Convivió a pesar de sus diferencias con figuras como Augusto César Sandino, de Nicaragua, o José Martí, de Cuba, y jugó un papel importante en la reforma editorial de México en los años posteriores a la Revolución Mexicana.

En vez de publicidad, los usuarios del Metro verán poemas de la Mistral.



Y Gabriela Mistral se subió al Metro [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Y Gabriela Mistral se subió al Metro [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa